

**EXPERIENCIA EN LA ESCUELA “LA ROBERTANNA”
MISIONERAS DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN - NGANDANDJIK**

Isaías 61,10

“Me alegro en el Señor, mi alma se regocija en mi Dios”.

Con este verso quiero expresar mi alegría y mi reconocimiento a las Hermanas Misioneras de la Inmaculada.



Pasé un tiempo de experiencia en la escuela Robertanna. No me esperaba ser aceptado para pasar parte de mis vacaciones con vosotras. Este gesto me fortaleció mucho y me dio la oportunidad de seguir aprendiendo.



Profesores y alumnos habéis demostrado el interés por la enseñanza y también respeto mutuo. En tanto que seminarista, entendí que ser profesor también es saber ponerse en el lugar de sus alumnos para ser capaz de identificar sus problemas o dificultades y adaptarse con métodos de aprendizaje apropiados. Este momento de compartir con los niños me ayudará a avanzar en mi progreso en el Seminario, para ser modelo a través de mi testimonio de vida y a colaborar con los demás y a hacer el bien a todos.



Como Madre Alfonsa Cavin expresó: "Mi deseo ha sido hacer siempre el bien a todos". Esta frase me ayudó al vivir esta experiencia en la Robertanna, en el seminario y sigo haciéndola mía en mi meditación diaria.

Este centro educativo fue para mí un lugar de convivencia y sociabilidad. Me gustaría agradecer sinceramente a todas las hermanas de la comunidad de Ngandandjika, que me permitieron tener esta hermosa experiencia en el centro.

Eliseé irenée MANGABU (Seminarista de la República Democrática del Congo)
Ngandandjika
20 de septiembre de 2023

EXPERIENCE A L'ECOLE ROBERTANNA DE NGANDANDJIKA CHEZ LES SOEURS MIC

“Isaie61,10 Je tressaille de joie dans le Seigneur, mon âme exulte en mon Dieu.”

C'est avec ce verset que j'exprime ma joie et ma reconnaissance aux sœurs Missionnaires de l'Immaculée Conception qui m'ont permis de faire un temps d'expérience à l'école Robertanna. Je ne m'attendais pas à être accepter pour passer un temps de mes congés avec vous. Ce geste m'a beaucoup fortifié et m'a donné la possibilité de continuer à apprendre avec vous, les enseignants et les élèves. Vous avez démontré l'intérêt de l'enseignement, et aussi le respect mutuel. En tant que séminariste, j'ai compris qu'être pédagogue, c'est aussi savoir se mettre à la place de ses élèves de façon à pourvoir identifier leurs problèmes ou difficultés et s'adaptées avec les méthodes d'apprentissage appropriés qui leurs permettront de retenir le cours. Ce moment de partage avec les enfants m'aiderai à avancer dans mon cheminement au Séminaire, d'être un modèle par mon témoignage de vie et de collaborer avec les autres, et de faire le bien à tous. Comme Mère Alfonse Cavin « **Mon désir a été de toujours faire le bien à tous** ». Cette phrase m'a aidé quand j'enseignais à Robertanna avant

d'entrer au séminaire, et je continue à faire la mienne dans ma méditation quotidienne cette phrase de la Mère.

Ce centre a été pour moi un lieu de convivialité et de sociabilité au sein duquel les sociales entre nous favorisent l'appropriation des savoirs.

Je tiens à dire un sincère merci à toutes les sœurs de la communauté de Ngandandjika qui m'ont permis de faire cette belle expérience au centre.

Eliséé irenée MANGABU (Séminariste RDC)

Ngandandjika

20 Septembre 2023



DE L'ANNEE

LOTURE 2022 DES SCOLARIS









